

Gemeindeschulen Vaduz veranstalten Zirkusprojektwoche mit dem Circus Balloni

VADUZ Vom 18. bis 22. Juni kam der Circus Balloni aus dem Kanton Thurgau mit einem grossen Zirkuszelt nach Vaduz und veranstaltete mit allen Kindern vom Kindergarten bis zur 5. Klasse eine Zirkuswoche, an der die

Kinder aktiv das Zirkusleben erfahren konnten. 24 Gruppen, angefangen von Akrobatik, Jonglage, Trapez über Zauberer, Clowns und Fakire bis hin zu Raubtieren, Pinguinen und Pferden, durften eine spannende, lustige

und erlebnisreiche Woche mit den Lehrpersonen und Helfern des Zirkus verbringen. Bei zwei Aufführungen am Freitag konnten die Kinder ihr gelerntes Showprogramm den Eltern und Verwandten präsentieren. (eps)



Das erste Treffen mit dem Zirkusteam.



Hoch hinaus auf dem Trapez.



Im Zelt mit den Kindern – Warm-up jeden Tag. (Fotos: ZVG)